289 cm²

Página: 1, 11

1/2

CDMX

PRESENTAN QUEJA CONTRA TABOADA, POR CALUMNIAS SOBRE UTOPÍAS 11

RECHAZAN CAMPAÑA NEGRA DE EX ALCALDE DE LA BJ

Taboada difama a las Utopías: Iztapalapa

PRESENTA ALCALDE RAÚL BASULTO, QUEJA CONTRA CANDIDATO PANISTA Y ALIADOS EN EL IECM

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

Ante lo que calificó como calumnias sobre presuntas irregularidades en las obras de las Unidades de Transformación y Organización para la Inclusión y la Armonía Social (Utopías), el alcalde sustituto de Iztapalapa, Raúl Basulto, presentó una queja ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) contra el candidato de la coalición Va X la CDMX, Santiago Taboada, así como contra los partidos que la integran, PAN, PRI y PRD.

Según Basulto, Taboada y sus aliados no han aportado ninguna prueba que respalde las acusaciones de irregularidades en las Utopías, ni existe denuncia alguna en su contra como ex Director General de Obras y Desarrollo Urbano, cargo en el que fue responsable del proyecto. Tampoco hay denuncias en contra de la alcaldía.

Tras presentar la queja en las oficinas centrales del IECM, Basulto afirmó que considera tomar otras acciones legales contra estas acusaciones. "Nos vamos a ir con todo", declaró, enfatizando su intención de defender el proyecto y de asegurar a la ciudadanía que las obras se llevaron a cabo correctamente.

El alcalde sustituto negó cualquier vínculo entre funcionarios de la alcaldía y las empresas que realizaron las Utopías, así como cualquier asociación de estas empresas con figuras políticas, haciendo referencia al dirigente del Movimiento Nacional por la Esperanza, René Bejarano. "Lo negamos categóricamente", afirmó.

Basulto anticipó que el viernes presentará documentos que refuten las acusaciones de Taboada y los partidos de la oposición.

Por otro lado, destacó que Iztapalapa ha sido consistentemente una de las alcaldías mejor evaluadas por la ciudadanía durante los últimos cinco años. En comparación con otras demarcaciones, como Benito Juárez, gobernada por Taboada, resaltó que Iztapalapa también recibió una buena evaluación por parte del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (Info).

QUEJA



Taboada fue señalado de difamar proyecto insignia de Clara Brugada





Basta Sección: Portada, CDMX 2024-05-03 01:28:29

289 cm²

Página: 1, 11

2/2



· Panista busca lucrar con el tema de las utopias, afirma Raúl Basulto



¿Hubo corrupción en las Utopías de Iztapalapa? Esto es lo que acusa la oposición

(2024-05-02), El Gráfico (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 15:56:23, Precio \$29,100.00 viernes 3 de mayo de 2024 0:58

TIRAN LÍNEA: Se espera que hoy el alcalde sustituto de Iztapalapa, Raúl Basulto presente una queja ante el IECM por "calumnias" al proyecto de las Utopías en contra de los partidos PAN, PRI y PRD.

Todo indica que la candidata al gobierno de la Ciudad, Clara Brugada ya le tiro línea para que pida que nadie diga que en la construcción de las Utopías hubo corrupción, como acusa la oposición.

VEEEER...DE: Quien ya mueve sus cartas en medio de los rumores de que ahora ni Movimiento Ciudadano la quiere en sus filas, es la exalcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas.

Resulta que en la sesión extraordinaria del IECM se aprobó la solicitud del Partido Verde Ecologista de México para cambiar a los candidatos a diputaciones por el principio de representación proporcional y ahora aparece el nombre de Cristopher Jaxiel Cuevas Nieves, que es el hermano de Cuevas, en el lugar 4 de la Lista A plurinominal del Verde como propietario, y como suplente está Miguel Ángel Juárez Ugalde, un incondicional de Cuevas que, por cierto, cuando ella se fue, quiso asumir funciones de alcalde sin serlo.

El cambio se dio luego de los encuentros de Cuevas con el senador Ricardo Monreal, su maestro y gran aliado.

PURAS MENTIRAS: Por cierto que, en su afán por atacar a la oposición, la expanista Ana Villagrán dijo algunas mentiras en redes sociales; si bien la gestión de Sandra Cuevas no fue la mejor, vecinos de Santa María La Ribera hacen notar que si algo atendió la exalcaldesa fue la Alameda de Santa María la Ribera.

La inversión se nota principalmente en el alumbrado del parque así como en la colocación de un barandal que el entonces delegado Néstor Núñez nunca atendió, por si se le olvida a Ana Villagrán, las ventanas de la casa de Cuevas deban a la Alameda, tal vez por eso su dedicación al parque.

Alcalde de Iztapalapa presenta queja ante el IECM por difamar las Utopias

(2024-05-02), La Crónica de Hoy (sitio), Francisco Toledo, (Nota Informativa) - 19:46:34, Precio \$31,200.00 El edil informó que este viernes presentará pruebas para demostrar que todas las acusaciones que se han hecho, en relación con las obras en la demarcación, son falsas

El alcalde de Iztapalapa, Raúl Basulto Luviano, acudió a las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) a presentar una queja en contra de diversos señalamientos relacionados con obras en la demarcación emitidos por el equipo de campaña de la coalición Va X la CDMX y su candidato, Santiago Taboada, en diversos medios de comunicación.

Aseguró que los señalamientos están relacionados con obras en la alcaldía Iztapalapa, y acusan que las obras como Utopías fueron construidas con irresponsabilidad y utilizando los recursos públicos para favorecer a una serie de empresas que la demarcación ha contratado durante todos estos años.

Acompañado por su equipo legal, asesores y los directores de Obras y Jurídico de Iztapalapa, el funcionario afirmó que las calumnias han sido dichas con mayor intensidad durante las últimas semanas en el contexto de las campañas políticas; sin embargo, aclaró, no hay pruebas ni quejas legales en contra de nadie, por lo que se trata de un asunto meramente político y electoral.

"En las últimas semanas del proceso electoral, principalmente a mi persona y a la institución que represento, se han generado una serie de calumnias", dijo el funcionario.

El alcalde consideró que las acusaciones son "una calumnia y las han utilizado principalmente para beneficio electoral; no han presentado una sola prueba que demuestre los supuestos hechos de los que se me acusa y se acusa a la propia institución".

Aseguró que el candidato de la oposición, su equipo de abogados y asesores de campaña, están haciendo uso de información pública para generar una campaña negra y para "denostar las acciones de gobierno de la alcaldía".

Además, señaló que, durante estos cinco años de gobierno, la Alcaldía Iztapalapa ha sido muy bien evaluada por la ciudadanía y por los órganos de transparencia de la Ciudad de México. "Hemos utilizado el recurso público de manera honesta y transparente" y es muy importante aclarar que "lo que ellos están diciendo en espacios que utilizan para denostar nuestras acciones de gobierno es falso".

Raúl Basulto adelantó que este viernes a las 11:00 horas, en el Club de Periodistas, demostrará en conferencia de prensa que todas las acusaciones que se hacen son falsas.

Alcalde de Iztapalapa presenta queja ante el IECM por señalamientos de partido de oposición

(2024-05-02), Milenio (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 19:30:18, Precio \$116,000.00

A fin "de que no se siga causando perjuicio a mi persona y a la institucionalidad de la Alcaldía Iztapalapa", el alcalde Raúl Basulto Luviano acudió a las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) con el fin de presentar una queja en contra de diversos señalamientos en relación con obras en Iztapalapa.

Dichos señalamientos se presume que fueron emitidos por el equipo de campaña de la coalición "Va X la Ciudad de México" y su candidato en diversos medios de comunicación.

Acompañado por su equipo legal, asesores y los directores de Obras y Jurídico de Iztapalapa, el funcionario afirmó que las calumnias han sido dichas con mayor intensidad durante las últimas semanas en el contexto de las campañas políticas.

Sin embargo, aclaró que aún no hay pruebas o quejas legales en contra de nadie, por lo que se trata de un asunto meramente político y electoral.

"En las últimas semanas del proceso electoral, principalmente a mi persona y a la institución que represento, se han generado una serie de calumnias", agregó.

Manifestó que las acciones de gobierno en materia de obras en la alcaldía Iztapalapa, "han sido hechas supuestamente con irresponsabilidad y utilizando los recursos públicos para favorecer a una serie de empresas que la alcaldía ha contratado durante todos estos años", expuso Basulto Luviano.

Consideró que los señalamientos del equipo de campaña de la oposición, significan: "una calumnia y lo han utilizado principalmente para beneficio electoral; no han presentado una sola prueba que demuestre los supuestos hechos de los que se me acusa y se acusa a la propia institución".

El alcalde de Iztapalapa consideró fundamental aclarar que: "Las calumnias que está haciendo el candidato de la coalición 'Va por la Ciudad de México' y su equipo de abogados y asesores de campaña, están haciendo uso de información pública para generar una campaña negra y para denostar las acciones de gobierno de la alcaldía".

Agregó que durante estos cinco años de gobierno, la alcaldía de Iztapalapa ha sido muy bien evaluada por la ciudadanía y por los órganos de transparencia de la Ciudad de México.

"Hemos utilizado el recurso público de manera honesta y transparente" y es muy importante aclarar que "lo que ellos están diciendo en espacios que utilizan para denostar nuestras acciones de gobierno es falso".

Raúl Basulto adelantó que este viernes a las 11:00 horas, en el Club de Periodistas se demostrará en conferencia de prensa que "todas las acusaciones que se hacen son falsas, es mentira, es calumnia".

IAZD

Home, Alcaldías, PRESENTA QUEJA EL ALCALDE DE IZTAPALAPA ANTE EL IECM CONTRA SEÑALAMIENTOS DEL..

PRESENTA QUEJA EL ALCALDE DE IZTAPALAPA ANTE EL IECM CONTRA SEÑALAMIENTOS DEL EQUIPO DE CAMPAÑA DE VA POR LA CDMX

By La Redacción

3 mayo 2024

P 0

ALCALDÍAS IZTAPALAPA ALCALDÍAS CDMX CIUDAD DE MÉXICO

A fin "de que no se siga causando perjuicio a mi persona y a la institucionalidad de la Alcaldía Iztapalapa", el alcalde Raúl Basulto Luviano acudió a las instalaciones del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) con la finalidad de presentar una queja en contra de diversos señalamientos en relación con obras en Iztapalapa emitidos por el equipo de campaña de la coalición Vamos por la Ciudad de México y su candidato en diversos medios de comunicación.

Acompañado por su equipo legal, asesores y los directores de Obras y Jurídico de la Alcaldía Iztapalapa, el funcionario afirmó que las calumnias han sido dichas con mayor intensidad durante las últimas semanas en el contexto de las campañas políticas; sin embargo, aclaró, no hay pruebas ni quejas legales en contra de nadie, por lo que se trata de un asunto meramente político y electoral.

"En las últimas semanas del proceso electoral, principalmente a mi persona y a la institución que represento, se han generado una serie de calumnias", en las que se manifiesta que las acciones de gobierno en materia de obras en la Alcaldía Iztapalapa, "han sido hechas supuestamente con irresponsabilidad y utilizando los recursos públicos para favorecer a una serie de empresas que la alcaldía ha contratado durante todos estos años", expuso Basulto Luviano.

Tales señalamientos del equipo de campaña de la oposición, consideró, significan "una calumnia y lo han utilizado principalmente para beneficio electoral; no han presentado una sola prueba que demuestre los supuestos hechos de los que se me acusa y se acusa a la propia institución".

El alcalde de Iztapalapa consideró fundamental aclarar que "las calumnias que está haciendo el candidato de la coalición Va por la Ciudad de México y su equipo de abogados y asesores de campaña, están haciendo uso de información pública para generar una campaña negra y para denostar las acciones de gobierno de la alcaldía".

Agregó que durante estos cinco años de gobierno, la Alcaldía Iztapalapa ha sido muy bien evaluada por la ciudadanía y por los órganos de transparencia de la Ciudad de México. "Hemos utilizado el recurso público de manera honesta y transparente" y es muy importante aclarar que "lo que ellos están diciendo en espacios que utilizan para denostar nuestras acciones de gobierno es falso".

Raúl Basulto adelantó que este viernes a las 11 horas, en el Club de Periodistas, demostrará en conferencia de prensa que "todas las acusaciones que se hacen son falsas, es mentira, es calumnia".

https://reflexion24informativo.com.mx/presenta-queja-el-alcalde-de-iztapalapa-ante-el-iecm-contra-senalamientos-del-equipo-de-campana-de-va-por-la-cdmx

PREVIOUS ARTICLE

 $\label{thm:model} \mbox{Mguel Torruco Garza se compromete a gobernar con rostro humano en } \mbox{Mguel Hidalgo}$

S CDMX IECM IZTAPALAPA

NEXT ARTICLE
ML 800 TRANSPORTISTAS REFRENDAN SU APOYO A LA CANDIDATA
ANGÉLICA MOYA